

NOMBRADO NUEVO DIRECTOR DEL INSTITUTO NACIONAL DE INVESTIGACIONES EN METROLOGÍA



En julio de 2022 fue designado como nuevo Director del Instituto Nacional de Investigaciones en Metrología el **Especialista de Postgrado José Andrés Zaldívar Chacón**, quien hasta el momento se desempeñaba como Director de la Oficina Territorial de Normalización en la provincia de Holguín, cargo que ocupó por más de nueve años.

El nuevo Director del INIMET tiene ante sí retos profesionales y personales de envergadura, pero el

principal será el de liderar un colectivo de investigadores y especialistas que apuestan por mantener al INIMET como una organización innovadora y que aprende en su camino por garantizar el aseguramiento metrológico de la economía nacional.